



**ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE GLÓRIA DO RIBATEJO E
GRANHO**

ATA Nº2

----Ao vigésimo dia do mês de Abril do ano de dois mil e dezoito, pelas vinte e uma horas, reuniu na sua Delegação sita no Granho, em sessão ordinária, a Assembleia da União das Freguesias de Glória do Ribatejo e Granho, com a presença dos seguintes membros: Lígia André, Diogo Modesto, Possidónio Graça, Dionísio Bernardino, Isabel Pereira, Sérgio Filipe, Eduardo Pratas e Nuno Monteiro. Verificou-se a falta do membro Emídio Silva, não tendo o mesmo até aquela hora justificado a sua falta.-----

----Tendo sido dada a palavra aos membros da Assembleia, apresentou o membro Nuno Monteiro várias questões ao executivo a saber: -----

1ª– Questionou sobre a marcação da EN 367, saber se houve alguma diligência no sentido de efectuarem a sua marcação.-----

2ª–Alertou para o facto das crianças da escola primária terem sido deslocadas da sala do 1º andar para o edificio de baixo, e questionou sobre o ponto da situação das obras.-----

3ª – Ainda relativamente à escola primária alertou para o facto do número de funcionárias ser o mesmo e insuficiente uma vez que têm que dar assistência aos dois edificios.-----

4ª –Também que o recinto é só areia e lama, e que deveria haver alguma intervenção no mesmo, também a rede que existe está danificada na zona onde jogam à bola, pois a bola está sempre a sair do recinto para a estrada.-----

5ª –Chamou a atenção para a entrada do Campo dos Carvalhos, pois existem alguns buracos e o acesso está muito danificado.-----

6ª –Por último sugeriu ao Senhor Presidente que fizesse um resumo do que foi feito nas duas freguesias, pois surgiram alguns sinais a dizer obra a cargo da Câmara Municipal. -----

----O membro Sérgio Filipe questionou sobre a situação das árvores junto ao Centro de Bem Estar Social da Glória, alertando para a sua limpeza e segurança.-----

Também assinalou novamente situação da limpeza das valetas que entende que pouco ou nada foi limpo, mencionando também o estado lastimável das bermas e que as valetas têm ervas, provocando entupimentos. Mencionou a questão da situação do Pavilhão Desportivo que se encontra com algumas infiltrações e que as fachadas estão em estado lastimável.-----

----O membro Isabel Ventura Pereira, tomou da palavra e fez alguns reparos a serem corrigidos. Mencionou a questão da limpeza das matas que tem sido feita pelos proprietários, mencionando que andam a lavar as estradas. Mais questionou o senhor presidente sobre a existência de um cano por de baixo da ponte que está sempre a correr água se por acaso sabia de onde vinha essa água. -----

Após todos os membros terem apresentado sugestões e questões seguiu-se a intervenção do senhor Presidente do Executivo o qual começou por responder ao membro senhor Nuno Monteiro, informando que a questão da marcação da EN367 já foi abordada ao senhor presidente da Câmara, tendo este informado estarem a decorrer diligências de abertura de concurso para a sua marcação. Em relação à escola primária respondeu que desconhece o que se passou, e que tenha havido obras, que a intervenção da junta foi a limpeza das janelas para permitir escoar as águas do parapeito das mesmas. Quanto ao recinto da Escola, que a junta tem feito limpezas habituais e regulares quando as professoras o solicitam e que quanto à rede que irá verificar o que se passa e que a solução do problema passa por colocar uma rede mais alta.-----

---No que respeita ao campo dos Carvalhos, sabe que tem que ser melhorado, pois os lancis estão partidos, sendo necessário a sua reparação. Quanto às obras no Granho a Junta aguarda a marcação dos passeios para continuar as mesmas. Também referiu que formam colocados alguns sinais de trânsito.-----

Seguiu-se a resposta às questões colocada pelo senhor membro Sérgio Filipe: -----
Quanto aos choupos e árvores já foi feito um levantamento e que a junta irá proceder à sua limpeza e corte, bem como já foi feito um levantamento noutras zonas, junto ao campo de futebol e rossio. Na questão das valetas respondeu que muitas já foram limpas e que ainda se encontram algumas por limpar referindo que foram limpas mais valetas nos últimos 4 meses que nos últimos 4 anos. Que estão duas roçadoras a trabalhar, bem como um trator, os quais têm andado a dar assistência aos Motopampas para o Motocross. Sobre a questão da limpeza do Sábado, mencionou que foi no âmbito de uma Campanha de Sensibilização que a mesma foi feita e que a Junta colaborou.-----

Quanto à situação do Pavilhão que já foi feito um levantamento e enviado à Câmara Municipal.-----

Em resposta ao membro Isabel Ventura, referiu o senhor presidente que já ocorreram situações desagradáveis com alguns proprietários quanto à questão da limpeza das valetas e que não tem sido respeitado a distância das estradas na plantação dos eucaliptos.-----

Novamente o membro Sérgio Filipe interveio mencionando que a questão das ervas é relativa àquelas que ficam no dia do corte e que entopem as valetas, pois seria bom retirá-las para evitar transtorno no escoamento.-----

Seguiu-se o período da ordem de trabalhos, do qual constavam os seguintes pontos em discussão e aprovação:-----

- 1- Leitura e Aprovação da Acta nº 1/2018;-----
- 2- Apreciação do Resumo de Actividades 1º Trimestre 2018;-----
- 3- Apreciação e Votação das Contas de Gerência 2017;-----
- 4- Inventário e Existências, para conhecimento;-----
- 5- Mapa de Execução Orçamental, para conhecimento;-----
- 6- Aprovação de Contrato Interadministrativo e de Acordos de Execução celebrados com a Câmara Municipal;-----
- 7- Protocolo de Cooperação Administrativo entre a Câmara Municipal e a União de Freguesias de Glória do Ribatejo e Granho;-----
- 8- Informações Diversas;-----

----Iniciada a Ordem de Trabalhos, foi dispensada a leitura da Acta após a senhora presidente ter questionado todos os membros e após ter sido solicitado algumas emendas irrelevantes, ficou a mesma de ser assinada na próxima Assembleia.-----

----Passados ao ponto número dois , foi observado pelo membro Eduardo Pratas o facto de terem sido feitas muitas reparações solicitou alguns esclarecimentos ao senhor presidente o qual referiu que as máquinas estão muito velhas e que têm sido muito frequentes as avarias.-----

Neste ponto ainda acrescentou o senhor presidente algumas pequenas obras que têm sido levadas a cabo pela Junta, limpeza de aquedutos, o início das obras na Rua de Coruche e a colocação de algum tutvenant nas estradas .-----

----Na apreciação do ponto número três , foi referido pelo senhor presidente o facto deste executivo apenas ter intervenção nos últimos dois meses tendo sido o mesmo executado em cerca de 87%. Após o senhor membro Eduardo Pratas ter observado que estão duas facturas emitidas com a mesma menção de reparação, solicitou informação sobre as mesmas, tendo sido essa observação anotada pelo Senhor Presidente. Submetido a votação foi o mesmo aprovado com seis votos a favor e duas abstenções da CDU.-----

----No ponto três , o senhor presidente explicou que o sistema informático faz as actualizações automaticamente.-----

----No ponto quatro, foi mais uma vez explicado pelo senhor presidente a situação do mesmo mencionando que estamos com 12% de execução orçamental, porque foram liquidadas quase a totalidade da existência das facturas que estavam por liquidar. Mais referiu que quanto ao resumo de tesouraria que nos bancos existem 80.157€ e que depois de pagos os vencimentos ficaria com um valor de 67.000 €.

----Passados ao ponto seis, e após o senhor presidente ter explicado que este acordo é o mesmo já existente no outro executivo, sendo apenas necessário a sua renovação e que os membros da Assembleia deverão conhecer os seus termos, onde também é referido o valor anual da transferência. Após o Senhor membro Nuno Monteiro ter questionado o senhor presidente sobre a existência do assistente operacional, respondeu o senhor presidente que se encontrava o Senhor Francisco ao abrigo de um protocolo.-----

Tendo sido submetido a votação, foi o documento aprovado por unanimidade.-----

----Ponto sete, após o senhor presidente ter explicado a intenção do mesmo e a sua necessidade uma vez que irá entrar em vigor a Lei da Protecção de Dados e das funcionárias terem necessidade de assegurar os serviços ao público bem como da necessidade de cooperação entre as duas entidades, foi o mesmo aprovado por unanimidade.-----

----Chegados ao ponto oito, para informações diversas, não tendo havido mais questões dos membros da Assembleia , passou a senhora presidente da Assembleia a palavra ao público presente, tendo o senhor Octávio questionado sobre um abatimento na Rua Luís de Camões na Glória e sobre a Travessa dos Félix que parece ter sido esquecida, uma vez que as placas de sua identificação nunca foram colocadas.-----

Mais questionou sobre a falta de limpeza de algumas linhas de água nas Janeiras de

Baixo e no Vale Caldo, tendo o senhor presidente respondido que irá ver a questão da travessa e não tem havido máquina para proceder a esses trabalhos, e que assim que puder irá verificar essas situações. -----.

Também interveio um munícipe do Granho, referindo que junto à lomba que foi construída recentemente na estrada principal, é necessário limpar as ervas para evitar acumulação de água da chuva, chamou também a atenção para a escola do Cocharro e pelo estado degradado em que se encontra o telhado, tendo o senhor presidente referido que esse edifício é pertença da Câmara e que a mesma está com intenção de entregar o mesmo a uma colectividade.-----

-----Nada mais havendo a tratar deu a Presidente da Assembleia por encerrada a sessão da qual se lavra a presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada.-----

Presidente da Assembleia

Lisiedade

1º Secretário

Diomir Betube Cruz Bala

2º Secretário

Roberto Jesus